

Jueves 01 de Marzo de 2007

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=178379>Nulo impacto de corrección china en AL Isabel Mayoral Jiménez El impacto exagerado de la venta de valores en China, que se registró el martes y que generó una caída en cadenas de las bolsas internacionales, fue un claro indicio de la importancia que tiene ese país como uno de los principales conductores de la actividad económica global y barómetro de las condiciones de riesgo global. El impacto de la corrección china sobre América Latina fue significativo, pero nulo. Esta región ya no es más un juego especulativo que depende de los apetitos de riesgo global, aseguró Walter Molano, economista en jefe de BCP Securities. Por el contrario, apuntó, la región latinoamericana es una fuerza exportadora, dominando recursos naturales estratégicos, generando cantidades enormes de reservas internacionales y desarrollando un sistema inmunitario que reduce su dependencia de las condiciones de liquidez global.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=178381>Banxico puede hacer mucho por la economía Felipe Gazcón El aspirante a la subgubernatura del Banco de México (Banxico), Carlos Hurtado, manifestó ante los senadores de la Comisión de Hacienda que le interesa el crecimiento económico y consideró que el banco central puede hacer mucho por estimular la actividad productiva. "El Banxico tiene objetivos que coadyuvan de manera importante al desarrollo de la actividad económica. Pero lo que no hay son bancos centrales que tengan el mandato para estimular el crecimiento económico, por medio de la política monetaria", advirtió. Algunos de los mandatos del Banxico, como procurar el sano desarrollo del sistema financiero, tienen que ver con el crecimiento económico. Al perseguir el control de la inflación y el sano desarrollo del sistema de pagos, se estimula un descenso en el costo de la intermediación y, por ende, de las tasas de interés, lo que permite a un mayor número de personas adquirir un crédito hipotecario, y ello también estimula la actividad económica. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=6>Exigirán ante la OMC desaparición de subsidios "ilegales" de EU al arroz Lourdes Edith Rudiño Productores nacionales, junto con directivos del despacho de abogados de comercio internacional Gabbert & Associates, iniciaron ayer una labor de convencimiento con senadores y con las secretarías de Agricultura y Economía, para que México asuma el liderazgo en una coalición de países que exigirá ante la OMC la desaparición de los "ilegales" subsidios de Estados Unidos al arroz. Pedro Alejandro Díaz Hartz, presidente de la Federación Nacional de Productores de Arroz (Fenaparroz), explicó que la competencia desleal del cereal subsidiado de EU ha contribuido de forma crítica al desplome de la producción nacional, que pasó de 850 mil toneladas en 1985 a sólo 270 mil en 2005.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=178403>Prevén aumento sustancial de la producción de maíz (Lourdes Edith Rudiño) El secretario de Agricultura, Alberto Cárdenas, pintó un panorama rosa del campo. Dijo que durante el proceso de desgravación del TLCAN -al que sólo le resta la liberación de maíz, frijol, leche y azúcar-, los campesinos "han respondido", y México "no ha padecido hambre". Además de que con base en los anuncios que la semana pasada hizo el presidente Felipe Calderón, es previsible un aumento sustancial de la producción de maíz durante el sexenio, pues los rendimientos promedio por hectárea pasarían de 2.8 toneladas hoy al rango de 3.5-5 en 2012. Y eso abonará a que el campo esté todavía mejor, pues, comentó Cárdenas, a diferencia de hace unos 15 años -cuando él vivía y trabajaba en el campo, antes de ser alcalde de Zapopan y gobernador de Jalisco-, ahora en sus visitas a sierras, playas y predios agrícolas observa el progreso en pleno. "Antes no había tantos apoyos, ni caminos accesibles, ni escuelas, ni servicios." <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=178404>Analiza el gobierno quitar restricciones a la IED Ivette Saldaña El gobierno federal analiza la posibilidad de quitar restricciones a la Inversión Extranjera Directa (IED), en los sectores donde más se limita la participación. Lo anterior pudiera ser parte de las modificaciones a la Ley de Inversión Extranjera, que presentará la Secretaría de Economía (SE) al Congreso de la Unión en el segundo semestre del año, indicaron Gregorio Canales, director de Inversión Extranjera Directa, y Carlos Arce Macías, subsecretario de Normatividad, Inversión Extranjera y Prácticas Comerciales Internacionales de la dependencia. Descontando esos cambios y las reformas que pudieran concretarse en el año, apuntaron, para 2007 se espera recibir 18 mil 300 millones de dólares de IED, sin considerar los montos que se deriven de adquisiciones y que podrían sumar 19 mil millones. Aseguraron que la estimación de IED que pudiera llegar en el presente año se basa en los supuestos de que el PIB crecerá 3.6 por ciento; de que el saldo en cuenta corriente será de ocho mil 582 millones de dólares, y que se mantendrá el nivel de apertura comercial y que habrá promoción para captar inversiones.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=14>Acumuló el crudo WTI alza de 2.07% en febrero El precio del petróleo en los mercados internacionales revirtió su tendencia descendente; así, el West Texas Intermediate (WTI) acumuló una ganancia de 2.07 por ciento durante febrero pasado. Este movimiento colocó al crudo en 60.07 dólares por barril durante la jornada de ayer, con lo que rebasó las expectativas y, finalmente, la cotización del WTI fue la más alta de los últimos dos meses. Los especialistas en energía estiman que la normalización en los mercados financieros mundiales, principalmente de China, trajo consigo una mayor estabilidad en el precio del crudo.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=178299>Se recupera el precio del petróleo en los mercados internacionales; en febrero, el mejor desempeño del año Elvia Gutiérrez El precio del petróleo en los mercados internacionales revirtió su tendencia descendente, donde el West Texas Intermediate (WTI) acumuló una ganancia de 2.07 por ciento durante febrero pasado. Este movimiento colocó al precio del crudo en 61.80 dólares por barril durante la jornada de ayer, con lo que rebasó las expectativas y, finalmente, la cotización del WTI fue la más alta de los últimos dos meses. Los especialistas en energía estiman que la normalización en los mercados financieros mundiales, principalmente de China, trajo consigo una mayor estabilidad en el precio del crudo. Además de que una menor tensión entre Irán y Estados Unidos trazaría una situación de baja presión sobre las cotizaciones del crudo en los mercados internacionales, debido a que Irán ocupa el cuarto lugar como nación productora de petróleo en el mundo y por ello tiene un impacto trascendente sobre el precio del crudo. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=178326>Para reactivar el mercado interno Lic. Cuauhtémoc Martínez García Sin duda, el perfeccionamiento de las habilidades se

constituye en un factor esencial para el desarrollo de la actividad productiva. El conocimiento y las destrezas especializadas son el componente más valioso para que las naciones participen con mayores oportunidades en el mundo global. La capacitación es la premisa para impulsar un proceso de modernización y competitividad. De ahí la importancia de contar con personal especializado que se dedique a dar consultoría profesional, que oriente y proporcione las herramientas que necesita el empresario para desarrollar su empresa. Ello permitirá atender los problemas que afectan la gestación, desarrollo y competitividad de las empresas, al contar con elementos que coadyuven a su sano desarrollo. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=178328> Los productos agrícolas cerraron con registros positivos en Chicago; exceso de humedad en zonas productoras de EU Efraín Hilario Los productos agrícolas cerraron en su mayoría con registros positivos en el Chicago Board of Trade (CBOT), tras las fuertes pérdidas de la rueda previa, animados por compras especulativas ante las malas condiciones climatológicas en la principal región productora de la Unión Americana. Las cotizaciones del maíz encabezaron ayer los avances. El convenio para entrega en mayo subió 11.25 centavos, es decir, 2.65 por ciento, para colocarse en 4.355 dólares, su mayor ganancia desde el 12 de enero. El maíz alcanzó un máximo de 10 años en 4.5025 dólares el 26 de febrero, beneficiado por la fuerte demanda de granos para fabricar etanol y alimento para ganado. El Reforma <http://www.reforma.com/negocios/articulo/743803> Crece actividad manufacturera en EU Nueva York, Estados Unidos (1 marzo 2007).- La actividad manufacturera en Estados Unidos subió más de lo esperado en febrero, impulsada por un aumento en los nuevos pedidos, la producción y el empleo, mostró este jueves un informe. El Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM por sus siglas en inglés) dijo que su índice sobre la actividad nacional fabril subió a 52.3 desde 49.3 en enero, por encima de la mediana de un pronóstico de economistas de una ligera alza a 50. Una lectura por encima de 50 apunta a crecimiento en el sector. El índice de precios pagados, que mide las presiones inflacionarias dentro del sector manufacturero, trepó a 59 en febrero desde 53 en enero. Las nuevas órdenes, una medición sobre el crecimiento futuro, subieron a 54.9 desde 50.3, mientras que el índice empleo trepó a 51.1 desde 49.5. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/743791> Abre BMV con pérdida de 3.09% Ciudad de México (1 marzo 2007).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió las primeras operaciones con fuertes pérdidas, luego que en la víspera recuperó terreno, siguiendo la tendencia marcada por Asia, debido al clima de incertidumbre que reina en los últimos días y la aversión al riesgo hacia mercados emergentes. Hoy el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 25 mil 815.69 unidades, presenta un retroceso de 3.09 por ciento, es decir 828.81 puntos, respecto a la sesión previa. Por su parte, la mayoría de las bolsas asiáticas retrocedieron levemente por tercera sesión consecutiva este jueves, aunque hubo aperturas positivas en mercados europeos. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/743791> Abre BMV con pérdida de 3.09% Ciudad de México (1 marzo 2007).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió las primeras operaciones con fuertes pérdidas, luego que en la víspera recuperó terreno, siguiendo la tendencia marcada por Asia, debido al clima de incertidumbre que reina en los últimos días y la aversión al riesgo hacia mercados emergentes. Hoy el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 25 mil 815.69 unidades, presenta un retroceso de 3.09 por ciento, es decir 828.81 puntos, respecto a la sesión previa. Por su parte, la mayoría de las bolsas asiáticas retrocedieron levemente por tercera sesión consecutiva este jueves, aunque hubo aperturas positivas en mercados europeos. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/743786> Ligan crudos siete aperturas al alza Sandra Reyes Nueva York, Estados Unidos (1 marzo 2007).- Los precios de los crudos marcadores inician con alzas por séptima sesión consecutiva y en su máximo nivel en dos meses debido a que las reservas estadounidenses fueron menos abundantes que las previstas. El Departamento de Energía de Estados Unidos informó en la víspera que los inventarios de gasolina y destilados, que incluyen el combustible para calefacción y el diesel, descendieron la semana pasada en una cantidad mayor a lo pronosticado por los analistas. Las reservas de gasolina y destilados se encuentran a un nivel más bajo del que tenían en esta época el año pasado. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/743785> Cotiza dólar menudeo a 11.32 pesos venta Sandra Reyes Ciudad de México (1 marzo 2007).- El tipo de cambio al menudeo se cotiza a 11.02 pesos a la compra y 11.32 pesos a la venta, 7 centavos más respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 11.02 pesos a la compra y 11.32 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 11.05 pesos a la compra y 11.30 pesos a la venta. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/743647> Rechaza el ISSSTE modificar jubilación Arturo Rivero Ciudad de México (1 marzo 2007).- Los cambios propuestos en materia de pensiones y jubilaciones en el ISSSTE afectan los derechos adquiridos de los trabajadores actuales, según un documento que fija la posición del Sindicato de trabajadores del organismo. Actualmente, el Sindicato del ISSSTE y la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado (FSTSE) discuten con Hacienda una reforma al organismo, que podría incluirse en la actual Legislatura para su discusión. El documento "Aspectos en los cuales el SNTISSSTE no tiene coincidencias con la iniciativa de reforma a la ley del ISSSTE" señala que con las modificaciones sugeridas los empleados deberán trabajar más tiempo. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/743611> Revisan subsidios desleales de China Myriam García Ciudad de México (1 marzo 2007).- Descuentos del 50 por ciento en el Impuesto sobre la Renta (ISR) si la empresa exporta el 70 por ciento de su producción, o del 85 por ciento si exporta la totalidad, fueron parte de los argumentos que encontró México para lanzar su ofensiva contra China ante la Organización Mundial de Comercio. El Gobierno mexicano detectó nueve medidas irregulares que aplica la nación asiática en materia de subsidios a la exportación y la inversión, explicó Beatriz Leycegui, subsecretaria de Negociaciones Comerciales Internacionales de la Secretaría de Economía. <http://www.reforma.com/ciencia/articulo/743638> Mejoran maíz con bacteria Patricia López Ciudad de México (1 marzo 2007).- Creado para hacer de los suelos áridos del norte del País eficientes zonas de cultivo, un biofertilizante desarrollado por científicos del Instituto Politécnico Nacional (IPN) utiliza una hormona vegetal contenida en una bacteria para fortalecer las raíces del maíz y el sorgo. El producto, totalmente ecológico y basado en la selección e integración de la bacteria a las semillas de los cereales, se ha probado con éxito en campos agrícolas de Tamaulipas, donde ha aumentado en un 25 por ciento la productividad de las cosechas de maíz y sorgo, señala Alberto Mendoza Herrera,

titular del proyecto en el Centro de Biotecnología Genómica del IPN. El Universal

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion/148861.html> Prospera alianza para la reforma del Estado Ricardo Gómez y Andrea Merlos El PRI y legisladores del Frente Amplio Progresista (FAP) -que integran PRD, PT y Convergencia- avanzaron tanto en el Senado como en la Cámara de Diputados para conformar una alianza con el fin de aprobar la reforma del Estado, sin el PAN. Entre los temas de coincidencia destacan, la reforma electoral, al sistema de pensiones del ISSSTE, y a instituciones como Pemex, entre otras. Los coordinadores en San Lázaro del PRI, Emilio Gamboa Patrón; del PRD, Javier González Garza; de Convergencia, Alejandro Chanona, y del PT, Ricardo Cantú se reunieron ayer a invitación de Manlio Fabio Beltrones (PRI), presidente del Senado, para comer en el restaurante del centro histórico del Distrito Federal. <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/148852.html> Piden incluir regularización en reforma migratoria de EU José Carreño Figueras WASHINGTON.- Una reforma migratoria integral deberá incluir un camino a la regularización o hasta la ciudadanía para muchos de los residentes indocumentados que llevan años en Estados Unidos, dijeron ayer los secretarios Carlos Gutiérrez, de Comercio, y Michael Chertoff, de Seguridad Nacional. Al testificar ante el Comité Judicial del Senado, los funcionarios pidieron al Congreso la adopción de medidas "prácticas" para resolver el problema migratorio. "Tienen que funcionar en el mundo real", comentó Chertoff, al calificar como "gargantuesca" la idea de localizar, detener y deportar a 12 millones de indocumentados. Dijo que las autoridades han hecho progresos sólidos y mesurables en el control de las fronteras e iniciado movimiento para ejercer mayor vigilancia sobre el mercado laboral doméstico, pero falta mucho por hacer, enfatizó. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56559.html> Se recuperan bolsas; continúa la cautela Por Michael Mackenzie y Richard Beales en Nueva York y Neil Dennis en Londres El momento en que surgió quizá los sorprendió, pero muchos inversionistas habían previsto ya un tropiezo en la racha de ocho meses que ha llevado a los mercados estadounidenses y europeos a alturas que no se veían desde la burbuja puntocom. La repentina venta masiva de acciones del martes, impulsada por las preocupaciones en torno al crecimiento de la economía y alentada por una disminución de 9% en las acciones chinas, fue "una llamada de alerta para un mercado que se ha vuelto demasiado condescendiente", dijo Thomas McManus, estrategia bursátil de Bank of America Securities. Ahora la pregunta es si el descenso será breve o el inicio de una tendencia negativa que podría provocar una disminución de 10% en los mercados bursátiles, cifra que es ampliamente aceptada como la definición de una corrección. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56554.html> Atractivos, los mercados emergentes Francisco Rosas Los mercados emergentes son actualmente de los más atractivos a nivel mundial, pese a la caída del mercado chino y su subsecuente efecto en el ámbito internacional, a decir de Manuel Somoza, presidente de Prudential Financial. Explicó que debido a ello, Prudential lanzó en México el primer fondo en deuda soberana para invertir en estos países, como, por ejemplo, Brasil, México y Rusia, entre otros. Cathy Hepworth, estrategia de deuda soberana de mercados emergentes para Prudential Investment Management, afirmó que estos mercados son sumamente atractivos, pues en los últimos años se ha demostrado que la volatilidad y el riesgo de contagio por crisis ha disminuido.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56553.html> Los trabajadores prefieren aprender, que ganar más: Mercer Las nuevas generaciones de empleados en México se sienten más motivados por la realización y desarrollo profesional en término de adquisición de conocimientos y habilidades que el lograr un pago justo por su desempeño en el interior de la organización, reconoció Hugo Valverde, director de Soluciones de Capital Humano de la firma Mercer Human Resource Consulting. Con base en la más reciente encuesta What's Working, realizada en 2006 entre 20 países en el mundo, el directivo explicó que a diferencia de otras partes del mundo, la mayoría de los empleados en México sacrifica el balance entre su vida personal y la profesional, y prefiere mantenerse en la organización con el fin de lograr una realización personal, más allá de la remuneración. Entrevistado al término de su presentación La compensación alineada a las nuevas generaciones de trabajadores en México, Valverde destacó que en segundo término los empleados nacionales valoran la confianza en los líderes y las oportunidades de capacitación. Además, se sienten identificados con la imagen corporativa. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/56565.html> Existen pronósticos de baja de 20% en BMV para 2007 Ricardo Jiménez De acuerdo con un análisis de Santander, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) podría retroceder entre 15% y 20% para 2007, respecto del nivel máximo de este año, con lo que llegaría a niveles de 24 mil 500 y 23 mil puntos. Dentro de los puntos que explicaría ese pronóstico estarían la elevada valuación que siguen presentando varios mercados accionarios, el incremento del riesgo de las inversiones a nivel internacional, la salida de flujos de los fondos de inversión debido a la venta de los clientes, el hecho de que muchos inversionistas pidieron prestado para invertir en los mercados de capitales, el temor de una caída de la economía estadounidense, el incremento de la cartera vencida de los créditos hipotecarios en Estados Unidos y la incertidumbre geopolítica por el incumplimiento de Irán de las resoluciones de la Organización de Naciones Unidas (ONU) para el desarme nuclear del país asiático. El documento también menciona que ahora para invertir en el mercado accionario nacional habría que tener cautela para entrar a comprar, es decir, adquirir acciones solamente de empresas que cuenten con fundamentos sólidos y un potencial de alza. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-01-31239> Retrocede BMV en la apertura; pierde 3.44% La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registra esta mañana una pérdida de 917.35 puntos, es decir 3.44% menos que el cierre de este miércoles, con lo cual el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica en las 25,721.60 unidades. En la sesión participan 40 emisoras, de las cuales 36 pierden y cuatro se mantienen sin cambios. Negocian 7.8 millones de títulos por un importe de 246.7 millones de pesos. Pierden BIMBO serie "A" con 11.60%, IDEAL serie "B-1" con 7.21% y TLEVISA CPO con 5.07 por ciento. Todos los sectores registran pérdidas considerables, encabezados por Construcción con 3.67 %, Varios 3.55, Comunicaciones y Transporte y Transformación pierden 3.16% cada una, Extractiva 2.93% y Comercio 2.68 por ciento. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-01-31237> Banxico coloca TIIE a 28 días en 7.4600% En el Diario Oficial de la Federación dio a conocer que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días se ubica hoy en 7.4600% y a 91 días en 7.7200 por ciento. Precisa que dichas tasas se calcularon conforme a las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, Nacional de México, Inxev, ScotiaBank Inverlat, Santander, J.P Morgan y Banca Azteca.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-01-31224> Reforma fiscal debe aportar 6% del PIB Los compromisos de gasto del gobierno federal en este sexenio se incrementarán en 6% del Producto Interno Bruto (PIB), necesidades equivalentes a 580,000 millones de pesos y el piso mínimo al que debe aspirar una reforma hacendaria integral. De acuerdo con el documento "Consideraciones y líneas de análisis para la reforma hacendaria", elaborado por el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados, la tendencia inercial que tendrá el gasto público en los próximos años demandará mayores recursos de los que puede proporcionar el sistema actual sin una reforma de fondo. Tan sólo para el 2008, las mayores necesidades presupuestales para educación, infraestructura eléctrica, petrolera, hidráulica y carretera, así como para programas sociales, requerirán una bolsa de ingresos adicionales de aproximadamente 300,000 millones de pesos, 3% del PIB, requerimientos que se duplicarán hacia el final del sexenio. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-01-31233> Petroprecios se perfilan hacia los US62 por barril Londres.- Los precios del petróleo escalaban el jueves sobre los 62 dólares el barril, continuando con las ganancias del día previo que fueron impulsadas por una inesperadamente fuerte caída en los inventarios de combustibles en Estados Unidos, el mayor consumidor mundial. El crudo estadounidense subía 64 centavos, a 62.43 dólares por barril a las 10:50 GMT, luego haber cerrado el miércoles con un alza de 33 centavos. El crudo Brent en Londres ganaba 83 centavos, a 62.72 dólares por barril. Los datos de Estados Unidos el miércoles mostraron una caída mayor a la esperada de 3,8 millones de barriles en las existencias de destilados, que incluyen el combustible para calefacción. Los inventarios de gasolina disminuyeron en 1.9 millones de barriles. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-01-31225> China responde a México tras disputa ante OMC Pekín.- El gobierno chino respondió que se opone a "prácticas proteccionistas" como las iniciadas el lunes por México al unirse a EU y solicitar consultas con China en el marco de la OMC sobre la presunta competencia desleal de Pekín. "Como víctima del proteccionismo, China se opone a las prácticas proteccionistas", dijo hoy el portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores, Qin Gang, al ser preguntado por este nuevo conflicto comercial en rueda de prensa. "El Gobierno chino mantiene que todas las partes deben seguir las normas y regulaciones de la Organización Mundial del Comercio (OMC) y llevar a cabo sus relaciones comerciales sobre la base de estas leyes", explicó el portavoz.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2007-03-01-31246> Peso registra fuerte retroceso MEXICO. El peso mexicano se depreciaba 0.57% el jueves, en operaciones previas a la apertura oficial, siguiendo la debilidad de los mercados financieros globales. La moneda operaba a 11.2250/11.2270 por dólar, con una caída de 6.35 centavos frente a su cierre del miércoles. La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/2007/03/01/index.php?section=economia&article=022n1eco> Pretenden elevar la recaudación al gravar alimentos con 15% de IVA Enrique Méndez , Roberto Garduño La Cámara de Diputados emplazó al gobierno de Felipe Calderón a enviar su iniciativa de reforma hacendaria antes del 30 de marzo, en tanto la Comisión de Hacienda difundió un documento donde se considera el escenario fiscal de gravar con la tasa de 15 por ciento del impuesto al valor agregado (IVA) a 11 grupos de alimentos, con el argumento de que así se incrementaría la recaudación en 178 mil 819 millones de pesos. El análisis, elaborado por el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas del órgano legislativo, desglosó los alimentos a los cuales se impondría la tasa de 15 por ciento de IVA: cereales, tortillas de maíz, carnes, pescados y mariscos, leche y sus derivados, huevo, aceites y grasas, tubérculos, verduras y legumbres, frutas, azúcar y mieles. <http://www.jornada.unam.mx/2007/03/01/index.php?section=economia&article=022n2eco> Entrarán 18 mil 300 mdd en inversión extranjera directa, prevé Economía Miriam Posada García México captará este año alrededor de 18 mil 300 millones de dólares de inversión extranjera directa (IED), a pesar de los pronósticos de desaceleración económica de Estados Unidos, aseguró el subsecretario de Inversión, Carlos Arce Macías. Este monto que representa apenas 496 millones de dólares más de la premisa establecida para 2006, y 638 millones de dólares menos de los que en realidad se captaron ese año. Durante 2006 la Secretaría de Economía se propuso captar 17 mil 804 millones de dólares en IED - aunque en los discursos oficiales siempre se manejan 20 mil millones de dólares-, el conteo hecho hasta febrero de 2007 reveló que llegaron a México 18 mil 939.3 millones de dólares, y la meta para este año está por debajo en 638 mil pesos, de acuerdo con las cifras oficiales.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/03/01/index.php?section=economia&article=024n3eco> La economía nacional, al borde de un colapso: Di Costanzo Roberto González Amador , Susana González La economía mexicana se encuentra "al borde un colapso", afirmó ayer Mario Di Costanzo, secretario de la Hacienda Pública del "gobierno legítimo", al comentar afirmaciones del titular de Hacienda, Agustín Carstens, la víspera. El martes pasado, en la sexta convención nacional de la American Chamber, Carstens dijo: "México no enfrenta desequilibrios externos y eso hace, de plano, que el fantasma de crisis o la vulnerabilidad económica estén fuera del radar". Incluso, añadió en otra parte de su intervención, la economía de México está blindada y ha logrado desligarse del ciclo económico en Estados Unidos. Di Costanzo dijo ayer que "el saldo de la estabilidad de que presume Carstens es un estancamiento de la producción, millones de pobres, subempleados y desempleados y 10 millones de mexicanos residiendo en Estados Unidos" por falta de oportunidades de desarrollo en México.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/03/01/index.php?section=economia&article=025n2eco> Crecerán 15% las franquicias este año: AMF Eduardo Martínez Cantero El sector de las franquicias en México mantendrá un crecimiento de 15 por ciento este año, aseguró Carlos Roberts Avalos, presidente de la Asociación Mexicana de Franquicias (AMF). Añadió que el mecanismo para mantenerse en esos niveles será la diversificación de mercados y la promoción de firmas nacionales en el extranjero. Entrevistado en el marco de la Feria Internacional de Franquicias, el representante del organismo empresarial manifestó que si bien este sector ha logrado sobresalir en el panorama económico todavía tiene retos importantes por vencer, entre los que se encuentra posicionar más marcas mexicanas en el exterior. De acuerdo con cifras de AMF, de las 750 franquicias nacionales que existen, sólo 35 han logrado sobresalir en el extranjero, en su mayoría las que tienen que ver con alimentos y bebidas, de ahí que uno de los mecanismos a impulsar para este año sea el de la promoción.

